氏を講師に招いての講演会 検討するなどのワークショ た課題・問題点の解決策を については第三回で抽出し に出席し、第五回、第六回 として、 第四回はまちづくり講演会 ップを行いました。 問題点についてワー まちづくりに関する課題・ 講演会を開催するとともに ジアム名誉館長若松進一 愛媛県夕日のミュ クショ

ほうきまちづくり思

ワークショップの様子

が行われまし 会に出席したあと、 に行われたまちづくり講演 第八回では、十一月二十日 総括としてほうきまちづ 終了式

くり塾は、協働のまちづく

パネルディスカッションの様子 活動を実践できるような取 りに対する理解を深めると るのではなく、 を学びました。塾生の中から 直面する合意形成の難しさ り組みに展開していきたい」 「まちづくり塾だけで終わ 集落などの会合で 今後、この

ました。

地域の活性化について学び

まちづくり講演会 また、 や交流の場となり、 かされていくものと思います。 地域のさまざまな活動で活 という声が上がっており、 いものとなったと思います。 住民同士の情報交換 意義深

辻駒健二さんを講師に迎え

田市川根振興協議会会長の

講演会では、

広島県安芸高

また、第二回のまちづくり

域づくり と題して講演されました。 進一さんを講師に迎え、 回は九月十九日、夕日のミ 二回開催されました。第一 今年度まちづくり講演会は ジアム名誉館長の若松 今やれる青春」

若松さんの講演会の様子

ほうきまちづくり整

活躍される方を招いてのパ は町内外でリーダーとして ネルディスカッションを行い 実践を行いました。 意形成のすすめ方について 第七回

ップにより、

集団による合

する意識の高まりを感じまし 参加者があり、 どちらの講演会でも、多数の せ持ち、「誇り」と「夢」 という題で講演されました。 に基づいて講演されました。 とともに活動している経験 に日々奔走し、 の持てる地域づくりのため 辻駒さんは目的達成の厳し 「住民自治のまちづくり」 人間的な温かみを併 まちづくりに対 地域の仲間 た

5.30 ラくり講演会 辻駒さんの講演会の様子

協働を推進するため

効率化、 行い、 ため、 ま す。 重点施策が計画されています。 る協働のまち」を目指すように 有効活用など「住民と行政によ を感じ、 ことにより、住民が真に「伯耆町」 そして町の一体感が醸成される されることをねらっています。 の課題解決やまちづくりに活か ニティ活動への支援を積極的に 主体的にまちづくりに参画する 昨年度伯耆町が策定した「伯耆 町総合計画」にも取り上げてい 協働のまちづくりの推進は、 住民の意思や能力が地域 基本方針として、 行政は情報公開やコミュ 広域的な人材や資源の その結果、 事務事業の 住民が

> 住民と行政が対話を通してお互 協働を推進する基礎づくりを行い 座の開催を行います。 演会や地区懇談会、 協働に対する認識と理解を深め の信頼関係を築くために、 人材育成講 講

活動の活動拠点の整備、 合いながら取り組みを進めてい 動への支援を行います。 内の推進体制や住民活動や自治 く体制づくりが必要です。 ためには、 協働のまちづくりを推進する 住民と行政が協力し 地域活 役場

民の意見を聴くシステム導入を 果的な行政情報の提供方法や住 住民と行政が地域課題や取り組 みへの情報共有が重要です。 協働を円滑に進めるためには 効

今後伯耆町では次のことを推進

していく予定です。

協働への意識改革

まずは参加

ことで、 まず、 住民同士あるいは住民と行政職 報を得ることができます。また、 的に参加することで、様々な情 せると思います。 員がコミュニケーションを図る 講演会などの行政の催しに積極 と疑問に思われると思います。 ても「なにをすればい 「協働を進めよう」とい 各集落や地域のイベント 協働への一歩が踏み出 い のか

協働推進体制の整備

ントへ積極的に参加をしましょう まずは、地域活動や各種イベ

協働に関する情報共有



たまちづくりの経験を元に

松さんが取り組んでこられ

この講演会では、今まで若

今後の町づくりの必要性、